

Medienmitteilung, 08.06.2020

Neue Niederlassungsleitung bei PRIVERA St. Gallen

Ab Juni wird Pascal Ziegler, bisher Teamleiter bei PRIVERA, die Niederlassung St. Gallen führen. Die bisherige Leiterin, Regula Maag, bleibt weiterhin in Teilzeit ein fester Teil des Teams.

Gümligen/St. Gallen, 08.06.2020. Die Leitung der PRIVERA-Niederlassung St. Gallen wird neu organisiert. Die bisherige Leiterin, Regula Maag, wird Leiterin Bewirtschaftung St. Gallen, während Pascal Ziegler die Funktion des Niederlassungsleiters übernimmt.

Pascal Ziegler war seit 2017 als Teamleiter in der Niederlassung St. Gallen tätig. Er ist eidg. dipl. Immobilientreuhänder und verfügt über langjährige Erfahrung als Bewirtschafter sowie fundierte Kenntnisse der Immobilienwirtschaft in der Region St. Gallen. «Pascal Ziegler hat die Niederlassung in St. Gallen bereits in der Vergangenheit als Teamleiter interimistisch geführt und überzeugt mit einem umsichtigen und partnerschaftlichen Führungsstil.», begründet sein neuer Vorgesetzter, Andrea Jürg Wegmüller (Regionenleiter Ost und Niederlassungsleiter Wallisellen), die Wahl. «Es ist ein Anliegen der PRIVERA, kompetente Mitarbeitende bei der Stellenbesetzung zu fördern und somit aktiv eine Karriereplanung zu betreiben.»

Die bisherige Niederlassungsleiterin, Regula Maag, hat sich entschieden, im Zuge ihrer Teilzeitarbeit die Funktion der Niederlassungsleitung abzugeben. Jedoch bleibt sie weiterhin fester Teil des Teams in St. Gallen und bringt als Leiterin Bewirtschaftung St. Gallen in Teilzeit ihre wertvolle Expertise ein. Der Wechsel wird im Juni 2020 erfolgen.

Medienkontakt

PRIVERA AG

Katharina Bornhauser
Fachverantwortliche Kommunikation
T: 058 715 62 21
katharina.bornhauser@privera.ch
www.privera.ch

Die PRIVERA AG – ein Unternehmen der Investis Gruppe – hat ihren Hauptsitz in Gümligen. Sie ist die führende unabhängige Schweizer Immobiliendienstleisterin. Die PRIVERA AG deckt alle Immobiliendienstleistungen entlang dem Lebenszyklus einer Immobilie ab und bietet ihren Kunden dadurch den entscheidenden Mehrwert. Dank dem national weitgespannten Niederlassungsnetz verfügt die PRIVERA AG über hohe regionale Marktkompetenz sowie hervorragende lokale Beziehungen.